



Information an die Bevölkerung über die Gemeinderats-sitzung vom 12. Juni 2018

Der Gemeinderat bringt den Bürgern hiermit die Beschlüsse von allgemeiner Tragweite zur Kenntnis. Es werden nur jene Beschlüsse veröffentlicht, welche schutzwürdiges, privates oder öffentliches Interesse nicht verletzen. Der Gemeinderat hält jeweils fest, welche Beschlüsse veröffentlicht werden. Der Gemeinderat stützt sich hierbei auf die Bestimmungen der Gemeindeordnung (Art. 5, Information).

Präsidiales – Bau und Infrastruktur – Bildung – Finanzen – Kultur und Jugend – Soziales

Präsidialabteilung – Erhöhung Stellenetat um 50%

Die Einwohnerzahl von Pieterlen stagnierte ab den 70er bis ins Jahr 2000 zwischen 3'200 und 3'400. Seit dem Jahr 2010 nimmt die Bevölkerung von Pieterlen jährlich zwischen 60 und 170 Einwohnern zu. In den nächsten Monaten werden mehrere Grossüberbauungen fertiggestellt, weshalb mit einem weiteren Zuwachs von Einwohnern gerechnet werden kann. Der Gemeinderat geht in seiner Strategie aktuell von einer Gesamtbevölkerung von 5'500 Einwohner bis ins Jahr 2025 aus. Aufgrund dem vergangenen und auch kurzfristig voraussehbaren Wachstum sowie infolge neuer zusätzlicher Aufgaben muss der Stellenetat in der Präsidialabteilung per 1. September 2018 von aktuell 300% um 50% auf neu 350% erhöht werden. Zusätzlich wurden andere Massnahmen eingeleitet (Öffnungszeiten Gemeindeverwaltung, Überprüfen der Dienstleistungen und Optimierung der Prozesse).

Ergänzungswahl Mitglied Sozialkommission

Herr Reto Winterberger hat im April 2018 seinen Rücktritt aus der Sozialkommission bekannt gegeben. Gestützt auf das Reglement über das Verfahren bei Wahlen und Abstimmungen wurde eine Ergänzungswahl angeordnet. Die SVP Pieterlen hat Herrn Rainer Wittich, Zeughausweg 9, nachnominiert. Der Gemeinderat wählt Herrn Rainer Wittich per sofort in die Sozialkommission und heisst ihn als neues Behördenmitglied herzlich willkommen.

Pieterlen, 13. Juni 2018

Leiter Präsidiales

David Löffel